



Aguas Andinas es reconocida como la empresa de servicios públicos más sostenible

El ranking anual de sostenibilidad organizado por Brinca y la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez, distinguió a Aguas Andinas como la compañía más sostenible dentro del sector de servicios públicos, de acuerdo con el desarrollo constante de prácticas responsables con el medioambiente y su entorno. "Este reconocimiento reafirma nuestro compromiso permanente con la sostenibilidad, un aspecto clave dentro del propósito de la compañía, mediante el cual buscamos seguir entregando un servicio continuo, seguro para millones de personas en la Región Metropolitana intentando que puedan vivir siempre en un entorno saludable", destacó José Sáez, director de Estrategia y Asuntos Corporativos de Aguas Andinas.